

Hommage à Pierre Dadjhan

La survie et le dynamisme d'un Club comme le nôtre repose sur l'engagement de nos bénévoles. Nous souhaitons, aujourd'hui, rendre hommage à l'un d'entre-deux : Pierre Dadjhan

Pierre est un bénévole au parcours impressionnant, alliant compétences, passion et dévouement.

Depuis son adhésion, Pierre a su faire preuve d'un engagement indéfectible envers notre Club.

Faisons ensemble un bref survol de certains éléments qui ont caractérisés sa présence parmi nous.

Ancien sportif de haut niveau, il sait transmettre son expérience et son énergie à travers des ateliers d'entraînement physique qu'il anime régulièrement pour nous.

Son talent d'orfèvre, a enrichi notre équipe de multiples façons. Aujourd'hui, il partage ses talents artistiques en dirigeant des ateliers de dessin et de peinture, permettant ainsi à chacun de découvrir une nouvelle forme d'expression.

Mais l'implication de Pierre ne s'arrête pas là.

Pendant de nombreuses années, il a été administrateur de notre organisme, apportant sa vision et son leadership pour faire avancer notre mission.

Il a également même pris en charge des tâches essentielles, comme être chauffeur d'autobus lors de sorties, ce qui a permis de réaliser des économies appréciables pour notre Club.

Pierre, ton engagement sur tous ces fronts est une véritable source d'inspiration.

Nous te remercions profondément pour ton temps, ta générosité et ton investissement sans faille.

Notre Club se sent privilégié de t'avoir à nos côtés ! Pierre un Grand Merci.